

Liebe KKgK-Mitglieder

Wir haben uns am 11. September 2024 zu der ersten Vorstandssitzung nach der HV getroffen. Es freut uns sehr, dass so viele MitgliederInnen an der Hauptversammlung in Rorschach im Forum Würth anwesend waren. Wir können auf einen gelungenen Vormittag mit vielen interessanten Begegnungen und Momente zurückblicken. Das Protokoll der HV 2024 wird zeitnah auf unserer Homepage zu lesen sein.

Zudem haben zwischenzeitlich Jahresversammlungen von anderen Konventen stattgefunden. Wir vom KKgK sind jeweils an diesen Anlässen vertreten und leiten wichtige Informationen an den gesamten KKgK-Vorstand weiter.

Die nächste Sitzung findet am 6. November in St.Gallen statt. Wir sind immer noch auf der Suche nach neuen Vorstandsmitgliedern. Falls du Lust hast vorbeizuschauen, dann würden wir uns sehr freuen. Melde dich doch einfach bei Jennifer!

Für den Vorstand,
Sina